

城ヶ岳



令和3年9月24日
第13号
佐世保市立宇久中学校
校長 萩山 栄二

●学校教育目標 「ふるさとを愛し、主体的に学習し、自らの判断で正しく行動できる生徒」

●教育理念 「磨く」「輝く」「光る」「子どもは『希望』である」

< まちなか徳育標語コンクール >

■佐世保徳育推進会議が主催する「まちなか徳育標語コンクール」において、本校からの作品が2点入選したとの連絡がありましたので紹介します。

・「**広げよう コロナに負けない 笑顔の輪**」

1年 木戸 翔太 さん

・「**マスクでも 君の親切 見えてるよ**」

3年 山崎 葵生 さん

両名とも、おめでとうございます。

< 体育大会の代わりに行事 >

■先日お知らせいたしましたが、9月26日に予定して体育大会は、新型コロナウイルス感染症予防の観点から、中高合同での実施は中止といたしました。保護者の皆様、ご家族の皆様も楽しみにされていましたが、苦渋の判断をさせていただきました。申し訳ありません。

■中高合同体育大会が中止となったことを踏まえ、体育大会に代わる行事を実施する予定です。日にちや内容は未定ですので、日にち等が決まり次第改めてお知らせいたしますので、どうぞよろしくお願いいたします。

■体育大会に関して9月は行事の変更等が目まぐるしくなり、特に給食についてはあるなしについてご迷惑をかけしました。保護者の皆様のご理解によりお弁当の準備等もしていただいたことに、感謝申し上げます。

< 市中体駅伝競走 >

■10月5日(火)に佐世保市総合グラウンド及びその周辺で、佐世保市中学校体育大会駅伝競走が開催される予定です。それに伴い、3週間前から駅伝練習は実施できることになり、本校でも練習を開始しました。約1か月の練習中断で体力落ちていました。そのよう

な状況でしたが、生徒たちは懸命に練習に励み次第に体力を持ち直してきているように見えます。

■大会前日の10月4日(月)は移動日となります。朝のフェリーで出発する予定です。佐世保到着後は練習もかねて試合会場にて試走を計画しています。宿泊を伴いますので、準備等よろしくお願いいたします。

■大会は、男子が6区間、女子が5区間で行われます。男子は6名全員が選手、女子は5名が選手で1名が控え選手となります。

体調管理には十分気を付けて、全員で競争に臨めます。応援よろしくお願いいたします。



< 10月の行事予定 >

- 10月 4日(月) 市中体駅伝競走移動日
- 10月 5日(火) 市中体駅伝競走
- 10月 8日(金) 前期終業式
- 10月11日(月) 秋季休業日
- 10月12日(火) 後期始業式
- 10月15日(金) ふるさと歴史発見(1年生)
宇久高校体験学習(3年生)
- 10月21日(木)~22日(金) 実力テスト(3年生)
- 10月25日(月) 宇久高校進路説明会
- 10月31日(日) 宇久文化発表会

< 独り言 >

■先日は台風14号の接近により臨時休業とさせていただきました。宇久島のすぐ近くを通り過ぎた台風でしたが、学校への被害は何もありませんでした。また、各家庭におかれましても被害はなかったと把握しております。本当に良かったです。平成3年台風19号が長崎県に被害をもたらしたことを思い出しましたが、その時住んでいた大島は台風の目に入ったんです。



< 部活動が再開されます >

■佐世保市に出されていた長崎県緊急事態宣言が9月25日(土)に解除され、県全体の感染状況を示すステージが「4(佐世保は5)から3へ」、佐世保市のレベルが「5から3へ」引き下げられます。このことを受けて、25日(土)から佐世保市立中学校の部活動が再開します。今後の部活動は、これまで以上に感染症対策を徹底して行いますので、ご理解の程、よろしくお願いいたします。

■これまでも取り組んできたことですが、部活動の留意点について再度確認させていただきます。

- 発熱等の風症状がある場合は参加しない
- 健康観察記録表への記入をする
- 三密を避ける
- 手洗い(活動前、休憩中、活動後)をする
- 消毒(手指及び施設)を行う
- 換気(屋内施設でする場合)をする
- 身体的距離の確保(着替えの時など)をする
- タオル、コップなどの共用はしない
- 必要に応じてマスクを着用する

< 研究授業がありました >

■9月22日(水)の6校時、1年生の数学の授業で研究授業を行いました。小中高の先生方に集まり、授業を参観しました。授業の内容は、「登校中忘れ物に気づいて取りに帰る」ということを、関数を使って考えるというものでした。先生方に見られるため緊張もあったと思いますが、真剣に取り組んでいました。

■研究授業は私たち教員が授業力を磨くために行います。毎時間が勝負であり、学力をどうしたら付けられるか考えています。本校では「読解力」を向上させるということを通して、学力を向上させたいと考えています。今年度の研究授業はこれからもありますので、よろしくお願いいたします。



< 3年生、面接の指導を受けました >

■9月22日(水)、もともと宇久高校の授業にも参加する予定でしたが、進路講演会(面接指導)のみリモートで参加させていただくことになりました。模擬面接も行われ、高校生からは代表2名が、中学校から代表の木戸さんが模擬面接を受けました。高校生はさすがという感じでした。木戸さんは緊張しながらも、適切に受け答えをしていました。その様子を参観していた私は大変心強く感じました。目標をしっかりと持ち、高校進学に向けた指導に今後さらに取り組んでいきます。



< 敬老の日の贈り物 >

■9月22日(水)、敬老の日に向けて取り組んで作成したメッセージ、社会福祉協議会へ届けてきました。とても素晴らしい取組で、一人一人が絵手紙のように仕上げ、心温まるメッセージも入れてあって、受け取っていただいた社会福祉協議会の方も喜んでいました。ご老人の方々のご健康をお祈りしております。

